



Ihre Rettungsschwimmer



Swiss Lifesaving Team Championship

Swiss Teamchampionship 2025 – Ausschreibung

Allgemeine Informationen

Datum: Samstag – Sonntag, 02. – 03. August 2025

Ort: Schlossbadi Frauenfeld, Schlossmühlestrasse 26, 8500 Frauenfeld

Anfahrt: Es wird die Anreise mit dem ÖV empfohlen. Das Bad und Wettkampfgelände ist ab dem Bahnhof Frauenfeld in ca. 10 Gehminuten zu erreichen.
Anreise mit dem Auto: A7, Ausfahrt Frauenfeld West, Richtung Frauenfeld Zentrum
Der Weg ist ab der Autobahnabfahrt sowie ab dem Bahnhof beschildert.

Parkplätze: Es stehen die Parkplätze der Rüeeggerholzhalle für die Wettkämpfer und Helfer zur Verfügung (Gehdistanz zum Bad 5 min). Pro Sektion gibt es einen Gratis-Parkplatz. Zusätzliche Parkplätze können bei der Anmeldung dazugebucht werden.

Anmeldung: Die Wettkampf-Anmeldung erfolgt über die Anmeldeplattform LCAS. Das Vorgehen zur Anmeldung ist im Anhang «Anleitung Eventanmeldung LCAS» beschrieben. Die restlichen Anmeldungen (Verpflegung, Übernachtung, Parkplätze, etc.) erfolgt über nachfolgenden Forms Link:
<https://forms.office.com/r/fGpQPPhMBf>
Die teilnehmenden Clubs melden ihre Delegationen verbindlich bis an **29. Juni 2025** auf LCAS an. Korrekturen (Änderung der Athleten) können bis am **06. Juli 2025** auf LCAS gemeldet werden.

Das Forms Anmeldeformular ist ebenfalls bis 06. Juli 2025 auszufüllen.

Startgeld: Es wird je Person eine Festkarte erstellt. In der Festkarte inklusive sind Startgeld & Verpflegung.
Werden einzelne Leistungen der Festkarte nicht beansprucht ist keine Reduktion möglich.

Festkarte (Wettkampf & Verpflegung)	Max 130 CHF
+ Zusatz Übernachtung normal (SA auf SO) in Halle (ohne Matratze)	15 CHF
+ Zusatz Übernachtung Deluxe (SA auf SO) in Zivilschutzanlage oder Pfadiheim (Feldbett)	30 CHF
+ Zusätzlicher Parkplatz	10 CHF

Alle Übernachtungsmöglichkeiten benötigen einen Schlafsack.

Versicherung: Versicherung ist Sache der Teilnehmenden

Einverständnis: Mit der Anmeldung und Teilnahme an der Swiss Teamchampionship geben die Teilnehmenden Ihr Einverständnis, dass Bild- & Videomaterial von Ihnen gemacht, verwendet und veröffentlicht werden darf.



Ihre Rettungsschwimmer



Swiss Lifesaving Team Championship

Informationen zum Wettkampf

Kategorien: Youth, 2007 – 2011
Open, ab 2009
Masters, ab 1995

Für die Teilnahme an der Swiss Teamchampionship müssen die Teilnehmenden mindestens im Besitz eines Brevet Basis Pool (Kategorien Open & Masters) resp. SLRG-Jugendbrevet (Kategorie Youth) oder (für internationale Teilnehmer) einer gleichwertigen Ausbildung sein.

Mannschaften: Eine Mannschaft setzt sich aus mindestens 4 und maximal 6 Teilnehmenden zusammen. Jede Person darf nur in einer Alterskategorie und Mannschaft starten. Athletinnen dürfen in den männlichen Kategorien starten.

Disziplinen: Es werden die Team- & Einzeldisziplinen gemäss ILS-Reglement ausgetragen.

Teamdisziplinen:

4 x 25m Manikin Relay (Puppenstaffel)
4 x 50m Medley Relay (Gurtretterstaffel)
4 x 50m Poollifesaver Relay (ähnlich wie Flossenstaffel)
Linethrow (2 Gruppen je Team)

Einzeldisziplinen:

50m Manikin Carry (Retten einer Puppe)
100m Rescue Medley (kombinierte Rettungsübung / Totenkopf)
100m Manikin Carry with Fins (Retten einer Puppe mit Flossen)
100m Manikin Tow with Fins (Retten mit Flossen und Gurtretter)
200m Superlifesaver

Wertung: Die geschwommenen Zeiten werden in Punkte umgerechnet (Schweizerrekord =1000 Punkte).

Gesamtwertung Einzel:

Es zählen die besten 4 Resultate.

Gesamtwertung Team (Swiss Team Championship):

Es zählen die Teamdisziplinen sowie die beste Punktzahl je Einzeldisziplin.

Eine Beschränkung der Anzahl Athleten je Mannschaft in den Einzeldisziplinen ist nicht vorgesehen.

Es werden keine Strafpunkte verteilt, Vergehen werden nach ILS Reglement mit einer Disqualifikation geahndet.

Die 1. – 3. rangierten je Wertung und Kategorie werden mit einer Medaille ausgezeichnet.

Reglement: Es wird nach dem ILS-Reglement 2023 Edition (Update June 2024) geschwommen und gewertet. Dies ist das gleiche Reglement wie der Staffel-SM 2025 als Grundlage diente.



Ihre Rettungsschwimmer



Swiss Lifesaving Team Championship

Rund um den Wettkampf

Prov. Zeitplan: Der Zeitplan ist provisorisch und richtet sich in der Feinplanung unter anderem nach der Anzahl der Teilnehmenden. Der definitive Zeitplan wird nach Ablauf der Anmeldefrist erstellt und kommuniziert.

Samstag, 02.08.2025

Ca. 08:30 Öffnung Bad
Ca. 09:30 Mannschaftsleitersitzung
Ca. 10:00 Wettkampfstart
Ca. 18:00 Abendessen

Sonntag, 03.08.2025

Ca. 08:00 Öffnung Bad
Ca. 09:00 Wettkampfstart
Ca. 15:00 Wettkampfbende
Ca. 16:00 Rangverkündigung

Je nach Zahl der Anmeldungen behalten wir uns eine Reduktion auf einen Wettkampftag (Sonntag, 03. August) vor.

Verpflegung: Organisiert und in der Festkarte inklusive sind:
Nachtessen Samstag
Frühstück Sonntag
Mittagessen Sonntag

Übernachtung: Für die Übernachtung steht eine Zivilschutzanlage und eine Halle zur Verfügung. Diese liegt ca. 5 Gehminuten vom Bad und der Turnhalle entfernt. Das Übernachten in Zelten oder Campern ist nicht möglich.

Es wird keine Übernachtungsmöglichkeit von Freitag auf Samstag angeboten.

Weitere Infos: Bei weiteren Fragen steht das OK gerne zur Verfügung, du erreichst uns über

Email: info@swissteamchampionship2025.ch

Instagram: [STC_2025_](https://www.instagram.com/STC_2025_)

Forms Anmeldung



Instagram



LCAS Event





Ihre Rettungsschwimmer



Swiss Team Championship 2025 – Invitation

General Information

Date: Saturday – Sunday, August 2–3, 2025

Location: Schlossbadi Frauenfeld, Schlossmühlestrasse 26, 8500 Frauenfeld

Arrival: Use of public transport is recommended. The venue is about a 10-minute walk from Frauenfeld train station.

By car: A7, exit Frauenfeld West, towards Frauenfeld Zentrum. The route is signposted from the motorway exit and the train station.

Parking: Parking is available at Rüeeggerholzhalle for competitors and volunteers (approx. 5 min walk to the venue). One free parking space is provided per club. Additional parking spaces can be booked during registration.

Registration: Competition registration is via the LCAS platform. Instructions can be found in the attachment “Event Registration Guide LCAS”. All other registrations (meals, accommodation, parking, etc.) are handled via the following Forms link:

<https://forms.office.com/r/fGpQPPhMBf>

Participating clubs must submit their delegation on LCAS by June 29, 2025. Corrections (e.g., athlete changes) can be made until July 6, 2025.

The Forms registration must also be completed by July 6, 2025.

Entry Fee: Each participant receives a festival pass, which includes the entry fee and meals. No reduction is given for unused services.

Festival Pass (Competition & Meals): max CHF 130

+ Option Standard overnight stay (Sat–Sun) in hall (no mattress): + CHF 15

+ Option Deluxe overnight stay (Sat–Sun) in civil defense facility or scout house (camp bed): + CHF 30

+ Additional parking space: + CHF 10

All accommodation options require participants to bring a sleeping bag.

Insurance: Insurance is the responsibility of the participants.

Consent: By registering and participating in the Swiss Team Championship, participants consent to being photographed and filmed and agree to the material being used and published.



Ihre Rettungsschwimmer



Competition Information

Categories: Youth: born 2007–2011
Open: born 2009 or earlier
Masters: born 1995 or earlier

To participate, athletes must have a minimum of a Brevet Basis Pool (Open & Masters) or SLRG Youth Certificate (Youth) or an equivalent qualification for international participants.

Teams: Each team consists of 4 to 6 members. Each person may only compete in one age category and one team. Female athletes may compete in male categories.

Disciplines: Team and individual events will be held according to ILS rules.

Team Disciplines:

- 4 x 25m Manikin Relay
- 4 x 50m Medley Relay
- 4 x 50m Pool Lifesaver Relay
- Line Throw (2 participants per team)

Individual Disciplines:

- 50m Manikin Carry
- 100m Rescue Medley
- 100m Manikin Carry with Fins
- 100m Manikin Tow with Fins and Rescue Tube
- 200m Super Lifesaver

Scoring: Times are converted into points (Swiss record = 1000 points).

Individual Overall:

4 best results count.

Team Overall (Swiss Team Championship):

Team events and the best score from each individual event count.

No limit on the number of athletes per team in individual events.

No penalty points are awarded. Rule violations result in disqualification as per ILS rulebook.

Medals will be awarded to 1st – 3rd place in each category and ranking.

Regulations: Competition is held according to the ILS Rules 2023 Edition (Update June 2024), same as the basis for the 2025 Relay National Championship.



Ihre Rettungsschwimmer



Around the Competition

Schedule The schedule is subject to change based on final entry numbers. A final version will be released after the registration deadline.

Saturday, August 2, 2025

- 08:30 Venue opens
- 09:30 Team manager meeting
- 10:00 Competition starts
- 18:00 Dinner

Sunday, August 3, 2025

- 08:00 Venue opens
- 09:00 Competition starts
- 15:00 Competition ends
- 16:00 Awards ceremony

Catering: Included in the festival pass:

- Dinner on Saturday
- Breakfast on Sunday
- Lunch on Sunday

Accommodation: Overnight stays are in a civil defense shelter or a hall (approx. 5 min from the venue).

Camping or staying in camper vans is not permitted.

No accommodation available from Friday to Saturday.

Further Information: For questions, contact the organizing committee via:

Email: info@swissteamchampionship2025.ch

or

Instagram: @STC_2025_

Forms Registration



Instagram



LCAS Event

